



## Departement de la Voirie

Soumissions pour la fourniture de Pavés de Granit et Scorie et de Pierre de Bordure

Des soumissions cachetées, adressées au greffier de la Cité, et déposées à son bureau à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à MIDI, JEUDI, le 22 DECEMBRE 1904, pour la fourniture et livraison de pavés et bordure en pierre, tels qu'énumérés ci-dessous, et plus amplement détaillés aux devis et formules de soumissions, qui pourront être obtenus avec tous les renseignements voulus au bureau de l'inspecteur de la Cité, à l'Hôtel de Ville

Aucune soumission ne sera prise en considération, à moins qu'elle ne soit faite sur lesdites formules.

Les soumissions seront pour :

Pavés de granit, environ 7,000 verges superficielles.

Pavés de scorie, environ 200,000 d'après les modèles.

Bordure de pierre calcaire grise ou de granit, environ 30,000 pieds linéaires, y compris la bordure droite et la bordure courbe.

Toute la quantité demandée devra être livrée le ou avant le 1er mai, 1905.

Les soumissionnaires devront fournir des échantillons faute de quoi leurs soumissions ne seront pas prises en considération.

Lesdites soumissions seront ouvertes par le greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première assemblée de la Commission de la Voirie, qui suivra leur réception.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,  
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 13 décembre, 1904.



## AVIS

La Cité de Montréal donne avis qu'elle présentera, à la prochaine session de la Législature, un projet de loi pour amender la loi concernant l'expropriation de la Côte Saint-Lambert.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

HÔTEL DE VILLE,  
Montréal, 13 décembre, 1904.



## ROAD DEPARTMENT

Tenders for the supply of Granit and Scoria Paving Blocks and curbstone.

Sealed tenders, addressed to the City Clerk and deposited in his office, in the City Hall, will be received up to 12 o'clock NOON, on THURSDAY, the 22nd day of December, 1904, for the supplying and delivery of paving blocks and curbstone, as named below, and more fully detailed in the specifications and forms of tender which may be obtained, with all the necessary information, at the office of the City Surveyor, in the City Hall.

No tenders will be entertained unless submitted on the said forms.

Tenders will be for:

Granite Paving Blocks, about 7,000 square yards.

Scoria Paving Blocks, about 200,000 as per models.

Granite or Grey limestone curbstone, about 30,000 lineal feet, including straight and circular.

The whole quantity to be delivered on or before the 1st of May, 1905.

The tenderers must furnish samples, otherwise their tenders will not be entertained.

Tenders for above will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Road Committee following their reception.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,

Montreal, December 13th, 1904.



## Notice

The City of Montreal gives notice, that it will present, at the next session of the Legislature, a bill to amend the law concerning the St. Lambert Hill expropriation.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

CITY HALL,  
Montreal, December 13th, 1904.